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INTRODUCTION  
 
Located just 45 minutes from Kamloops, BC, the Sun Peaks Bike Park offers 2,000 feet of lift-access vertical on Tod 
Mountain and an additional 1,559 feet of lift-access vertical on Sundance Mountain. With over 80km of trail ranging 
from freeride machine-built cruisers to fully pinned DH singletrack, plus a carpet lift-access Progression Park, every 
level of rider will find their new favourite trail in Sun Peaks. If that’s not enough, on the XC side, riders can pedal up 
Altitude on Tod through wildflower meadows and forests adding an additional 500 feet of technical descent.  

All the comforts of home are located right at the base of the mountain in the bike-friendly village. Outside of the 
park, the valley and Mt. Morrisey pedal-access trail network offers a growing selection of trails to explore free of 
charge—maintained by the Sun Peaks Recreational Trail Association—and includes a mix of singletrack trails and 
double-track access roads suited to any level of rider. 

____________________________________________________________________________________ 

Situé à seulement 45 minutes de Kamloops, en Colombie-Britannique, le Sun Peaks Bike Park offre 2 000 pieds de 
dénivelé sur la montagne Tod et 1 559 pieds de dénivelé sur la montagne Sundance. Avec plus de 80 km de pistes 
allant des cruisers freeride construits à la machine aux singletracks DH entièrement damés, ainsi qu'un parc de 
progression accessible par ascenseur, chaque niveau de rider trouvera sa nouvelle piste préférée à Sun Peaks. Si cela 
ne suffit pas, du côté XC, les coureurs peuvent pédaler jusqu'à Altitude on Tod à travers des prairies de fleurs 
sauvages et des forêts, ce qui ajoute 500 pieds de descente technique supplémentaire. 

Tous les conforts de la maison se trouvent au pied de la montagne, dans un village convivial pour les cyclistes. À 
l'extérieur du parc, la vallée et le réseau de sentiers d'accès au Mont Morrisey offrent une sélection croissante de 
sentiers à explorer gratuitement - entretenus par la Sun Peaks Recreational Trail Association - et comprennent un 
mélange de sentiers à voie unique et de routes d'accès à double voie convenant à tous les niveaux de cyclistes. 

 

GENERAL INFORMATION | INFORMATION GÉNÉRALE 
 

• The Canadian Championships are a UCI CN event and will be governed by Cycling Canada (CC). 
• The competition will be held in accordance with UCI and CC regulations. It is the responsibility of the rider 

to know the rules. 
• The Canadian Championships will take place on date and time as scheduled.  
• There will be no extension of the Championships past Sunday July 27th, 2025, due to unforeseen delays or 

prolonged stoppages. In case of stoppages, priority will be given to “championships” class. Racing format 
may also be modified at the discretion of the President of the Commissaire Panel in response to prolonged 
stoppages.    

• Entry fees are non-refundable. 
• The location for CCES Doping Control will be announced on site. Athletes selected for testing will be 

notified at the finish line.  
• REMINDERS: 

- Medical problems should be reported to a commissaire. 
- All athletes who DNF must report to the finish line. 

 
 

• Les Championnats canadiens sont un événement de niveau UCI CN et seront dirigés par Cyclisme Canada 
(CC).  

• La compétition sera tenue selon les règles de l’UCI et CC. Il est la responsabilité du coureur de connaître les 
règlements. 
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• Les Championnats canadiens se tiendront aux dates et temps indiqués.  
• Les Championnats ne seront pas prolongés plus tard que le dimanche 27 juillet, pour cause d’arrêts ou de 

délais imprévus. En cas d’arrêt, la priorité de course sera accordée aux catégories « championnats ». Le 
format de course pourra également être modifié au besoin par le Président du collège des commissaires si 
jugé nécessaire. 

• Les frais d’inscription ne sont pas remboursables. 
• L’emplacement pour l’anti-dopage du CCES sera annoncé sur place. Les athlètes sélectionnés seront avertis 

à la ligne d’arrivée. 
• RAPPELS : 

- Tous problèmes médicaux doivent être rapportés à un commissaire. 
- Tous les coureurs DNF doivent se rendre à la ligne d’arrivée. 

 
 

OVERVIEW | RÉSUMÉ 
 

Event 
Événement 

2025 Canadian DHI MTB Championships 
Championnats Canadiens DHI 2025 

Date July 26-27 Juillet 2025 

  

Organizer 
Organisateur 

SE Racing & Sun Peaks Resort  

Contact Names 
Noms 

Stephen Exley | Liz Wilkinson   

Contact Email 
Courriel 

stephenexley@shaw.ca | lwilkinson@sunpeaksresort.com 

Contact Telephone 403.473.3817 |  

Website 
Siteweb 

Cycling Canada Website 
Sun Peaks Resort Website  

Address 
Adresse 

Sun Peaks Resort  
1280 Alpine Road  
Sun Peaks, BC   

 
 

 https://www.facebook.com/CyclingCanada/  | https://www.facebook.com/dunbarsummerseries/ 

 https://www.instagram.com/cyclingcanadaofficial/  

 https://twitter.com/CyclingCanada  

 

#CANMTBCHAMPS 

 

 

 

 

 

 

 

mailto:stephenexley@shaw.ca
mailto:lwilkinson@sunpeaksresort.com
https://cyclingcanada.ca/event/2024-canadian-downhill-mtb-championships/
https://cyclingcanada.ca/event/2024-canadian-downhill-mtb-championships/
https://www.sunpeaksresort.com/bike-hike/bike/bike-park
https://www.facebook.com/CyclingCanada/
https://www.facebook.com/dunbarsummerseries/
https://www.instagram.com/cyclingcanadaofficial/
https://twitter.com/CyclingCanada
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EVENT RULES & LICENSES | RÈGLEMENTS ET LICENCES 
 
UCI Regulations and CC specific regulations will be enforced for all Categories. 
 
Valid UCI international licenses are required for all Championship categories. Holders of UCI international licenses 
that do not bear a photograph will be required to present an approved and valid government photo ID in addition to 
their UCI license.  
 
NON-LICENSED RIDERS: 
Riders that do not have either a 2025 UCI license or a BC Provincial Race License must purchase a one-event 
membership (either a $5-U17 or $25-18+).  Note that one-event licenses are not eligible for Canadian 
Championships and must compete in the “Provincial” or “Open” categories. 
 

 
Les règlements UCI et les règlements spécifiques de CC seront appliqués pour toutes les catégories.  
 
Des licences internationales UCI valides sont requises pour toutes les catégories du championnat. Les titulaires de 
licences internationales de l'UCI qui ne portent pas de photo seront tenus de présenter une pièce d'identité avec 
photo approuvée et valide en plus de leur licence UCI. 
 
COUREURS NON-LICENCIÉS : 
Les coureurs qui ne possèdent pas de licence UCI 2025 ou d’une licence provinciale de C-B peuvent acheter une 
licence d’un jour ($5 pour les U17 ou $25 pour les 18+). Veuillez prendre note que les détenteurs d’une licence d’un 
jour ne seront pas éligibles pour prendre part aux Championnats canadiens et doivent courir dans les catégories 
provinciales ou « ouvertes ».  
 
 

COACH PLATES | PLAQUES DE ENTRAINEUR  
 
As of January 1, 2025, individuals attending Downhill Mountain Bike Races sanctioned by Cycling BC in the province 
of British Columbia who wish to obtain a coach plate must hold a UCI Technical COACH license. Please click here for 
more information.  
 

 
À partir du 1er janvier 2025, les personnes qui participent à des courses de VTT de descente sanctionnées par 
Cycling BC dans la province de la Colombie-Britannique et qui souhaitent obtenir une plaque d'entraîneur doivent 
être titulaires d'une licence d'entraîneur technique UCI. Veuillez cliquer ici pour plus d'informations. 
 
 

SPECIFIC TECHNICAL RULES | RÈGLEMENTS TECHNIQUES 
 

• The Canadian Championships shall be governed by CC and will be run under CC/UCI rules. 
• Based on UCI nation classification, UCI points will be allocated for the Elite/Junior Expert combined category 

(see UCI points table below). 
• Equipment regulations to be enforced for ALL categories. There will be NO exceptions. 
• All riders must comply with the UCI regulations for clothing and equipment during competition. 
• Riders must complete two training runs prior to their seeding run, if applicable, or final run.  
• Riders do not need to complete the seeding run to be eligible to compete in the Championship race.   Seeding 

is not mandatory. 
• The distinct titles for all Canadian Championship categories are listed below. 

https://cyclingbc.net/wp-content/uploads/2024/03/Coach-Plate-Policy.2024.03.11.pdf
https://cyclingbc.net/wp-content/uploads/2024/03/Coach-Plate-Policy.2024.03.11.pdf
https://assets.ctfassets.net/761l7gh5x5an/6qYIYIddcAPjN248n7tVDI/60971cf4716efc2679aed67a56acaa46/UCI_MTB_Rules_-_Part_IV_-_ENG_-_V01.2024.pdf
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• Altering your bike plate will not be tolerated. 
 

 
• Les Championnats canadiens sont régis par CC et par les règlements de CC/UCI. 
• Des points UCI seront alloués à la catégorie combinée Élite/Junior Expert suivant la classification par nation 

de l’UCI. 
• Les règlements relatifs à l’équipement seront en vigueur pour TOUTES les catégories SANS exception. 
• Tous les coureurs doivent se conformer au règlement de l'UCI concernant les vêtements et l'équipement 

pendant la compétition. Les coureurs doivent effectuer deux descentes d'entraînement avant leur 
descente de classement, le cas échéant, ou leur descente finale. 

• Les coureurs ne doivent pas obligatoirement prendre le départ de la manche de qualification afin d’être 
éligible à l’épreuve de Championnat. La qualification n’est pas obligatoire. 

• Les titres officiels pour toutes les catégories de Championnats canadiens sont mentionnés ci-dessous. 
• La modification de la plaque d'immatriculation de votre vélo ne sera pas tolérée. 

 

ELIGIBILITY | ADMISSIBILITÉ 
 

• Eligibility to race: 
- In order to participate and race in all categories, including UCI categories, participants must be 

either a Canadian Citizen (dual citizenship included), permanent resident, landed immigrant or an 
individual with refugee status. Proof of citizenship status or residence will be required (passport, 
permanent resident card, landed immigrant status or refugee status papers) 

• Eligibility to compete for Canadian Champion title/podium/medal/UCI points: 
- Only participants eligible to race (see above) who have Canadian as their UCI nationality will have 

access to the Canadian Champion title, podium, medal, and UCI points. 
- Should a rider eligible to race but from a different UCI nationality place among the top three 

overall finishers in the race category, a podium presentation will take place based on the finish 
order of the race and a second podium presentation based on the Canadian Championships 
results of eligible riders with Canadian UCI nationality will take place. 

• The non-Championship categories are open to anyone holding a UCI license, a BC Provincial Race license, or 
to those who purchase a one-day license. 

• Prize money (where applicable) will be based on order of finish at the Canadian Championships, regardless 
of citizenship or nationality. 

• Proof of residence may be required (this includes driver’s license, permanent resident card, etc). 

• All athletes must be in possession of a valid UCI/CC international license for the Canadian Championship 
categories. 

• All participants must be licensed to compete in the appropriate discipline. 

• All competitors MUST enter their event class as shown on their license. 

• The classes are defined as per UCI rules based on the year of birth. 

• All participants must be prepared to present their license upon demand at the event. 

• Domestic licenses from other countries or within Canada are not permitted for the Canadian Championship 
categories. 

• There will be no one-day licences for Canadian Championship categories. 

• One-day event licenses will be sold for non-championship races only. 

• License must be presented during race package pick-up. 

• No registrations will be accepted on the day of the event for the Canadian Championship. 

• Athletes are not considered registered for an event until all administrative requirements have been 
fulfilled. 

- completed the registration form, 
- sign the waiver, 
- payment has been transacted, 

https://assets.ctfassets.net/761l7gh5x5an/6qYIYIddcAPjN248n7tVDI/60971cf4716efc2679aed67a56acaa46/UCI_MTB_Rules_-_Part_IV_-_ENG_-_V01.2024.pdf
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- rider’s license has been validated by the designated commissaire. 
 

 

• Admissibilité à prendre part aux épreuves : 
- Pour pouvoir participer, peu importe la catégorie (y compris les catégories UCI), vous devez être 

de l’une des catégories suivantes : citoyens canadiens, résidents permanents et immigrants admis 
ou individus ayant le statut de réfugié. Une preuve de citoyenneté ou de statut pourra être 
demandée (passeport, carte de résident permanent, documentes de statut d’immigrant admis ou 
réfugié) 

• Admissibilité au titre de Champion(ne) canadien(ne)/points UCI: 
- Seulement les participants admissibles (voir ci-dessus) qui ont leur nationalité canadienne indiqué 

sur leur licence UCI auront accès au titre national, aux places sur le podium de Champion(ne) 
canadien(ne), aux points UCI et aux médailles de Championnats canadiens. 

- Si un coureur admissible à courir mais d’une nationalité UCI différente termine parmi les trois 
premiers au classement final d’une catégorie de course, un podium aura lien en fonction de l’ordre 
d’arrivée de la course et un deuxième podium basé sur les résultats des Championnats canadiens 
des coureurs éligibles de nationalité canadienne UCI suivra. 

• Les catégories hors championnats sont accessibles à tous les coureurs détenteur d’une licence UCI, d’une 
licence provincial émise par Cycling BC et ceux qui achètent une licence d’un jour. 

• Les prix en argent (si applicable), basés sur l’ordre d’arrivée lors des Championnats canadiens, seront 
attribués indépendamment de la citoyenneté ou de la nationalité des coureurs. 

• Une preuve de résidence peut être exigée (permis de conduire, carte de résidence permanente, etc.)  

• Tous les participants prenant part aux catégories des Championnats canadiens doivent avoir une licence 
CC/UCI en règle. 

• Tous les compétiteurs doivent être licenciés pour la discipline dans laquelle ils s’inscrivent. 

• Tous les compétiteurs DOIVENT s’inscrire dans la catégorie, telle que stipulée sur leurs licences. 

• Les catégories sont définies par les règles de l’UCI, basé sur l’année de naissance. 
• Tous les participants doivent pouvoir présenter en tout temps leur licence durant l’événement. 

• Les licences domestiques canadiennes ou émises par d’autres pays ne sont pas admissibles pour les 
catégories de Championnats canadiens. 

• Les licences d’un jour ne sont pas permises pour les coureurs de catégories Championnats canadiens. 

• Les licences d’un jour seront seulement disponibles pour les catégories hors Championnats. 

• La licence devra être présentée lors de la cueillette de la trousse du coureur. 

• Aucune inscription ne pourra se faire le jour de la course lors des Championnats canadiens. 

• Les athlètes ne seront considérés inscrits à une épreuve que lorsque tous les prérequis administratifs seront 
remplis  

- formulaire d’inscription complété, 
- formulaire de dégagement de responsabilité complété et signé, 
- frais d’inscription reçus, 
- licence du coureur validée par le commissaire. 

 

PROVINCIAL TEAM | ÉQUIPE PROVINCIALE 
 
Each province can send only one (1) provincial team per race. Each athlete on the team must wear the provincial 
team jersey to be recognized as a provincial team. If two or more provinces combine their athletes to form a single 
team (ex; team Atlantic), all athletes on the team must wear the same jersey that clearly identifies the team, and no 
provincial team from those provinces will be accepted. 
 

 
Chaque province peut envoyer une (1) seule équipe provinciale par course. Chaque athlète au sein de l’équipe doit 
impérativement revêtir le maillot provincial pour être reconnu comme membre de cette équipe. Si deux ou 
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plusieurs provinces regroupent leurs coureurs pour former une équipe régionale (ex; équipe Atlantique), chaque 
athlète doit revêtir le même maillot qui les identifie clairement à cette équipe. De plus, aucune équipe provinciale 
en provenance de ces dites provinces ne pourra être représentée séparément. 
 

PRIZES | PRIX 
 
Prize money is not mandatory at Canadian Championships. The choice to award prizing is up to the organizer.   
 

 
Les bourses ne sont pas obligatoires lors des championnats canadiens. Le choix d’offrir des bourses appartient à 
l’organisateur. 
 

UCI POINTS | POINTS UCI 
 
UCI points will be awarded as outlined in the table below.  
Note: For distribution of UCI points results from Junior and Elite categories will be combined. 
 

 
Les points UCI seront attribués comme indiqué dans le tableau ci-dessous. 
Noter : La distribution des points UCI se fera suivant les résultats combinés des catégories Junior et Élite. 

 
 

UCI Points Table | Tableau des points UCI 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Place Elite & JR Men/Hommes Elite & JR Women/Femmes 

1 100 100 

2 90 90 

3 70 70 

4 60 60 

5 50 50 
6 40 40 

7 30 30 

8 20 20 

9 10 10 

10 5 5 
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CHAMPIONSHIP MEDALS & JERSEYS | MÉDAILLES ET MAILLOTS DE 
CHAMPIONNAT  
 
Medals and Canadian Champion jerseys will be awarded to all “Canadian Championship” categories listed in the table 
of categories below.  
 
Important: 

• All athletes who have placed on the podium must attend the awards ceremonies. Failure to 
do so will result in a fine and loss of award (including prize money). Riders who cannot 
attend the awards ceremony must advise the President of the Commissaire Panel or the 
Technical Delegate with a valid reason. Reasons such as, “I have a plane to catch” will not be 
accepted.  

• Riders must wear cycling apparel for the awards ceremony. Failure to do so will result in a 
fine and loss of award (including prize money). 

• As per UCI rule 1.3.066 at the official ceremony the Canadian Champion jersey may carry no 
advertising matter other than that determined by the CC. 

• Previous year’s Canadian Champion cannot wear the Canadian Champion Jersey during the event. 
 

 
Des médailles et des maillots de champion(ne) canadien(ne) seront décernés à toutes les catégories « Championnat 
canadien » énumérées dans le tableau des catégories ci-dessous. 
 
Important: 

• Tous les athlètes qui ont terminé sur le podium doivent se présenter aux cérémonies 
protocolaires. Tous les athlètes ne respectant pas cette consigne seront misent à une amende 
et leurs prix seront annulés (bourse incluse). En cas d’absence, le coureur doit 
impérativement aviser le Président du collège des commissaires ou le/la délégué(e) 
technique. Des raisons telles « je dois prendre un vol » ne seront pas acceptées.  

• Les coureurs doivent porter leur uniforme de cycliste lors de la cérémonie.Tous les athlètes ne 
respectant pas cette consigne seront misent à une amende et leurs prix seront annulés 
(bourse incluse) 

• Conformément à la règle 1.3.066, lors des cérémonies protocolaires, le maillot du champion(ne) 
canadien(ne) ne peut arborer aucune publicité autre que celle déterminée par CC  

• Le maillot du champion(ne) canadien(ne) ne peut être porté lors de l’évènement 

 championships-generic-circle-year-redchampionships-generic-circle-year-red 

CATEGORIES | CATÉGORIES  
 

Canadian Championship Categories | Catégories Championnats Canadiens 

UCI U17 Women/Femmes (15-16)  
 UCI U19/Junior Women/Femmes (17-18) 

UCI U17 Expert Men/Hommes (15-16) 

UCI U19/Junior Expert Men/Hommes (17-18) 

UCI Master 35-44 Women/Femmes 

UCI Master 35-44 Men/Hommes 

UCI Master 45-54 Women/Femmes 

UCI Master 45-54 Men/Hommes 

UCI Master 55+ Women/Femmes 

UCI Master 55+ Men/Hommes 

UCI Elite Men/Hommes 
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UCI Elite Women/Femmes 

Non-Championship Categories | Catégories hors championnat: 

U15 Men/Homme (13-14)  

U15 Women/Femme (13-14)  

U17 Sport Men/Homme (15-16) 

Junior Sport Men/Homme (17-18) 

Sport / Expert Elite Men/Homme (19-34) 
Sport / Expert Elite Women/Femme (19-34) 

Open Masters Men/Homme (35+) 

Open Women/Femme (15+) 

 

ENTRY FEES | FRAIS D’INCSRIPTION 
 

Class-Catégorie 
Pre-Registration Fee 

Pré-inscription 
On-Site Registration Fee* 

Inscription sur le site 

Elite M/H | Elite W/F $80 $125 

Junior M/H| Junior W/F $70 $80 

U17 Expert M/H | Open W/F $70 $80 

Master-Maîtres Expert M/H & W/F $70 $80 

All other Categories-Toutes les catégories $55-$70 $80 

 

REGISTRATION | INSCRIPTION 
 

Online Registration Link: 
Lien d'inscription en ligne: 

2025 Canadian Downhill MTB Championships Registration 
 

Online Registration Deadline: 
Date limite des inscriptions en ligne: 

Friday July 25th, 2025 

On-site Registration Info:  
Info d’inscription sur place: 

Friday-Vendredi 5:00pm to 7:00pm | Saturday-Samedi 9:00am 
to 1:00pm  
Note: It is strongly suggested that JR Ex and Elite riders pick up their plates 
before noon on Saturday.  Plate pick will have a hard close at 1pm Saturday for 
all riders. 
Noter : C’est fortement encouragé que les coureurs JR Ex et Élites ramassent 
leurs plaques avant midi le samedi. La cueillette des trousses ferme à 13h samedi 
pour tous. 

Late Registration Fee:  
Frais d’inscription tardif: 

+ $10.00 | + $50.00 for Elite (After Friday July 25th) 

 
Note: Elite and Junior categories must register a minimum of 48 hours before the event. If accepted, late (on-site) 
registration for Elite and Junior Expert will result in a $50.00 fine. There will be no day-of race package pick up for 
Elite, and Junior Expert riders. 
 
Noter: Les coureurs Elite et Junior doivent être inscrits au plus tard 48 heures avant le début de l’évènement. Si 
accepté, un frais de $50.00 sera imposée aux coureurs Élite et Junior Expert pour l’inscription tardive. La cueillette 
de trousse pour les coureurs Élite et Junior Expert doit se faire obligatoirement avant le jour de l’évènement. 

https://ccnbikes.com/#!/events/2025-sun-peaks-canadian-national-championships?fbclid=IwY2xjawI1iPlleHRuA2FlbQIxMAABHVmn9adl_G8VZKtaBel2A1ruZwDHRphnXF4GUVEH8W2FCH_YEjT_XKIEgg_aem_ZqfY9wUNprj7jJM7achViw
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CHAIRLIFT FEES| FRAIS DE REMONTÉE MÉCANIQUE 
 
WAIVER 

SUN PEAKS EVENT WAIVER PLEASE COMPLETE PRIOR TO ARRIVAL. THIS IS IN ADDITION TO THE ONE 
YOU SIGNED WITH REGISTRATION AND THE ONE WITH BIKE PARK TICKETS. 
  
Sun Peaks Event Waiver – Canadian National DH Championships 
Click the link below to sign: 
https://apps.1risk.cloud/1waiverKioskv3/?a=aHR0cHM6Ly9teS4xcmlzay5uZXQvc3VucGVha3NhcGl8Y2Uz
MmJjYjJmNTU0NDBkZWEwN2RlNTNiZTc3MmU0MTB8NmMwNjY3YTAtYWRhZS00NDBmLThhNzctNTEw
NTZhOGVkZWI3fDA1LzE1LzIwMjUgMDk6MzcgQU18MDcvMjcvMjAyNSAwNDozNyBQTQ==  
  
TICKETS 
Below, you will find 2 ticket options for REGISTERED PARTICIPANTS ONLY (this will be cross-referenced 
by our fraud team).  
Due to the two DH events happening at Sun Peaks in close proximity, we have also added a very 
special 10-day discounted ticket option.  
IMPORTANT: IF YOU HAVE ALREADY PURCHASED OPTION 1, AND WISH TO PURCHASE OPTION 2, PLEASE 
CONTACT GUEST SERVICES ON 250.578.5474 
  
OPTION 1: Canadian National DH Bike Park Day Tickets - DISCOUNTED ONLINE TICKETS – REGISTERED 
PARTICIPANTS ONLY – 50% OFF 
  
 
Step 1 
Click on the link below to access the National DH Championships Bike Park tickets: 
https://store.sunpeaksresort.com/national-championships-bike-park-day-tickets 
  
Step 2 
Select age category & number of days and add to cart. 
  
Step 3 
Enter discount code Nationals2025 in the ‘Apply Discount Code’ field in your shopping cart. 
Important: If the discount code is not entered at this stage tickets will be charged at the full rate. 
  

https://linkprotect.cudasvc.com/url?a=https%3a%2f%2fapps.1risk.cloud%2f1waiverKioskv3%2f%3fa%3daHR0cHM6Ly9teS4xcmlzay5uZXQvc3VucGVha3NhcGl8Y2UzMmJjYjJmNTU0NDBkZWEwN2RlNTNiZTc3MmU0MTB8NmMwNjY3YTAtYWRhZS00NDBmLThhNzctNTEwNTZhOGVkZWI3fDA1LzE1LzIwMjUgMDk6MzcgQU18MDcvMjcvMjAyNSAwNDozNyBQTQ%3d%3d&c=E,1,7sVh0zjB_tlfi537GU7vUjbI4YqFUHngl1amuvteIbyJV0ZkiuSDn4xeot-jimHuzAjLOW4adr4AP5RKClgT4_Shm08xTEDsaONdQGRFNug,&typo=1
https://linkprotect.cudasvc.com/url?a=https%3a%2f%2fapps.1risk.cloud%2f1waiverKioskv3%2f%3fa%3daHR0cHM6Ly9teS4xcmlzay5uZXQvc3VucGVha3NhcGl8Y2UzMmJjYjJmNTU0NDBkZWEwN2RlNTNiZTc3MmU0MTB8NmMwNjY3YTAtYWRhZS00NDBmLThhNzctNTEwNTZhOGVkZWI3fDA1LzE1LzIwMjUgMDk6MzcgQU18MDcvMjcvMjAyNSAwNDozNyBQTQ%3d%3d&c=E,1,7sVh0zjB_tlfi537GU7vUjbI4YqFUHngl1amuvteIbyJV0ZkiuSDn4xeot-jimHuzAjLOW4adr4AP5RKClgT4_Shm08xTEDsaONdQGRFNug,&typo=1
https://linkprotect.cudasvc.com/url?a=https%3a%2f%2fapps.1risk.cloud%2f1waiverKioskv3%2f%3fa%3daHR0cHM6Ly9teS4xcmlzay5uZXQvc3VucGVha3NhcGl8Y2UzMmJjYjJmNTU0NDBkZWEwN2RlNTNiZTc3MmU0MTB8NmMwNjY3YTAtYWRhZS00NDBmLThhNzctNTEwNTZhOGVkZWI3fDA1LzE1LzIwMjUgMDk6MzcgQU18MDcvMjcvMjAyNSAwNDozNyBQTQ%3d%3d&c=E,1,7sVh0zjB_tlfi537GU7vUjbI4YqFUHngl1amuvteIbyJV0ZkiuSDn4xeot-jimHuzAjLOW4adr4AP5RKClgT4_Shm08xTEDsaONdQGRFNug,&typo=1
https://linkprotect.cudasvc.com/url?a=https%3a%2f%2fstore.sunpeaksresort.com%2fnational-championships-bike-park-day-tickets&c=E,1,RHU7Xk6mjphtgN5XmdWH72X0H7-NS3LR2YvBm0oRWEcQ520uCC6P7-gwqwecsJGThoM-nIXrQAJsldx97AAZJGABjg6fsife9uYZ6_2jwYGJ28tSFbmQvi8,&typo=1
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Step 4 
Proceed to checkout and complete your purchase (includes waiver, RFID mountain card, and payment). 
  
Notes  

• This product will be available to purchase until 8:00am on Friday, July 25th.  
• Any participants wishing to purchase beyond this will need to visit Guest Services. 
• All tickets have a start date of July 25th and an expiration date of July 27th. This means if a guest 

purchases a 1-day ticket they can use it to ride on Friday, Saturday, or Sunday. Same rules apply 
to 2 days. 

  
OR  
  
OPTION 2: DH Summer Series Bike Park 10-Day Ticket (18 to 27 July) - DISCOUNTED ONLINE TICKETS – 
REGISTERED PARTICIPANTS ONLY – 50% OFF 
  
IMPORTANT: IF YOU HAVE ALREADY PURCHASED OPTION 1, AND WISH TO PURCHASE OPTION 2, PLEASE 
CONTACT GUEST SERVICES ON 250.578.5474 
 
Step 1 
Click the link below to access the DH Summer Series 10-Day Bike Park Ticket: 
https://store.sunpeaksresort.com/s/voucher-products/p/dh-summer-series-bike-park-10-day-ticket 
  
Step 2 
Select your age category and add to cart. 
  
Step 3 
Enter the discount code SummerSeries2025 in the ‘Apply Discount Code’ field in your shopping cart. 
Important: If the discount code is not entered at this stage, tickets will be charged at the full rate.   

https://linkprotect.cudasvc.com/url?a=https%3a%2f%2fstore.sunpeaksresort.com%2fs%2fvoucher-products%2fp%2fdh-summer-series-bike-park-10-day-ticket&c=E,1,12XqC58regh9jlbY7XCSeiyK5HbSHEF8NtB6DYctKPVlPEbcD7dSH6jlCkXSR_cEmoiHYUOHy2FhGj39g-YCfeSRwOLKJC7UsFG_icthpO8fNSo,&typo=1
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Step 4 
Proceed to checkout and complete your purchase (includes waiver, RFID mountain card, and payment). 
  
Notes 

• This product will be available for purchase until 8:00am on Friday, July 18, 2025. 
• After this time, participants must visit Guest Services to purchase. 
• All tickets have a start date of July 18, 2025 and an expiration date of July 27, 2025. 
 

 

 
 

RACE PACKAGE PICK-UP | CUEILLETTE DE LA TROUSSE 
 
Package pick-up will be available at the registration office from Friday July 25th 17:00-20:00 MST. Race packages can 
be picked up by the rider or a representative, however the rider’s UCI Licence must be presented to pick up the 
package. 
 

 
La cueillette de trousse de course sera disponible au bureau d'inscription le vendredi 25 juillet 17h00 à 20h00 MST. 
Les trousses de course peuvent être récupérées par le coureur ou un représentant, mais la licence UCI des coureurs 
doit être présentée pour ramasser la trousse.  
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TRAINING PERIODS | PÉRIODES D’ENTRAÎNEMENTS 
 
The course will be open to racers only during designated official Training times. During these times bike plates are 
mandatory. Staff can obtain bike plates from the registration by presenting a valid UCI Licence. Failure to run a bike 
plate during official training periods will result in disqualification or fine from the UCI. 
 

 
Le parcours ne sera ouvert aux coureurs que pendant les heures officiellement désignées. Pendant ces temps 
désignés, les numéros de plaque sont obligatoires. Le personnel peut obtenir des numéros de plaque à l'inscription 
en présentant une licence UCI valide. Si vous n’avez pas de numéros de plaque pendant les périodes d’entraînement 
officielles cela entraînera une disqualification ou une amende de l'UCI. 
 
 

 Saturday July 26th  | Samedi 26th 
juillet 

Sunday August 27| Dimanche 11 juillet 

Open Practice 10:00 – 12:40 - 

Plate A Practice 13:05 – 14:00 11:30 – 12:20 

Plates B Practice  14:00 – 15:40 10:00 – 11:25 

Junior Expert & Elite 15:50 – 17:00 Seeding Runs  - 

 
Please note: On Friday July 25th, the DH course will be marked and open to the public from 10:00 – 15:00. This is 
NOT an official training period.  
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OFFICIAL SCHEDULE | HORAIRE OFFICIEL  
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RIDER START RANK | RANG DE DÉPART DES COUREURS 
 
The start order will be the reverse | L’ordre de départ sera inverse: 
 

Category | Catégorie Call-Up | Appel Category | Catégorie Call up | Appel 

 
Elite Men / Homme 

1) Latest UCI ranking 
2) Previous years Canadian 
Championship 
3) By drawing lots 

 
Elite Women / Femme 

1) Latest UCI ranking 
2) Previous years Canadian 
Championship 
3) By drawing lots 

1) Classement UCI en cours 
2) Championnat canadien 
précédent 
3) Ordre aléatoire 

1) Classement UCI en cours 
2) Championnat canadien 
précédent 
3) Ordre aléatoire 

 
Junior EXPERT Men /  
Homme 

1) Latest UCI ranking 
2) Top 10 from previous 
year Canadian 
Championship 
3) By drawing lots 

 
Junior Women / Femme 

1) Latest UCI ranking 
2) Top 10 from previous 
year Canadian 
Championship 
3) By drawing lots 

1) Classement UCI en cours 
2) 10 premiers lors du 
Championnat canadien 
précédent 
3) Ordre aléatoire 

1) Classement UCI en cours 
2) 10 premier lors du 
Championnat canadien 
précédent 
3) Ordre aléatoire 

 
U17 EXPERT Men / 
Homme 

1) Top 5 from previous year 
Canadian Championship 
2) By drawing lots 

 
U17 Women / Femme 

1) Top 5 from previous 
year Canadian 
Championship 
2) By drawing lots 

1) 5 premiers lors du 
Championnat canadien 
précédent 
2) Ordre aléatoire 

1) 5 premiers lors du 
Championnat canadien 
précédent 
2) Ordre aléatoire 

All other Canadian 
Championship 
Categories 
 
Toutes les autres 
catégories 
Championnats 

1) Top 3 from previous year 
Canadian Championship 
2) By drawing lots  

All challenge categories 
 
Toutes les catégories 
challenge 

1) By drawing lots 

1) 3 premiers lors du 
Championnat canadien 
précédent 
2) Ordre aléatoire 

1) Ordre aléatoire 

 
 



2025 CANADIAN DH MTB CHAMPIONSHIPS  
CHAMPIONNATS CANADIENS VDM DH 

 

 17 

ATHLETE & TEAM MANAGERS MEETING | RÉUNION DES ATHLÈTES ET 
DIRECTEURS SPORTIFS 
 
The official Athlete & Team Manager’s Meeting will occur on Saturday July 26th  at 19:30 MST at the finish bowl. The 
Chief Commissaire will be available for an official question and answer period from 18:30-19:30 on Friday, July 25th 
in the race office. 
 

 
La réunion officielle des athlètes et des chefs d'équipe aura lieu le samedi 26 juillet à 19 h 30 (HNR) dans la cuvette 
d'arrivée.Le Chef Commissaire sera disponible pour une période officielle de questions et réponses de 18h30 à 
19h30 le vendredi 25 juillet au bureau de la course. 
  

EVENT OFFICIALS | OFFICIELS DE L’ÉVÉNEMENT 
 

Organizer 
Organisateur 

Stephen Exley 

Technical Delegate 
Délégué(e) technique 

Jacob Graper (ON) 

President of the Commissaire Panel 
Président du collège des commissaires 

Fred Seemann (ON) 

Assistant PCP 
Adjoint PCP 

Jim Bratrud (BC) 

Secretary 
Secrétaire 

Robert Armstrong (AB) 

Starter 
Juge de départ 

Felix Lee (AB) 

Finish Judge 
Juge d’arrivée 

Caroline Depatie (BC) 

Timing Team 
Équipe de chronométrage 

Zone 4 
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COURSE MAPS | CARTES DE PARCOURS 
 

 
 

 

 

MEDICAL SERVICES | SERVICES MÉDICALES 
 
On Hill Emergency 250.578.5521 dispatch@sunpeaksresort.com.  
First Aid is available from Sun Peaks Patrol also Sun Peaks Medical Centre, 3115 Creekside Way , Sun Peaks V0E 5N0   
 

 

ACCOMMODATION | HÉBERGEMENT  
 

HOTELS 
  
SUN PEAKS GRAND 
Book By: Now until 25th July 2025 

mailto:dispatch@sunpeaksresort.com
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Stay Dates: 17th July 2025 to 28th July 2025  
Promo Code: BIKENATIONALS 
Weblink: https://reservations.sunpeaksgrand.com/sunpeaksgrand/?requesttype=promotionCode&code
=BIKENATIONALS 
This code is valid only for The Grand Hotel, not The Residences. 
  
3 PEAKS RENTALS 
Usage: Apply coupon code DHCF at the checkout page to apply a 15% discount on all our properties. 
Weblink: https://www.3peaksrentals.com/ 
  
Nancy Greene’s Cahilty Lodge Race Special 
Usage: Book online and save 10% when using the promo code BIKE 
Weblink: https://www.cahiltylodge.com/ 
  
Top of the Mountain Accommodations Racer Special 
Save 20% off properties managed by TOTM (Top Of The Mountain), email or call them directly to get 
this special rate. 
*For event participants and those staying with them July 17 to 27  
Weblink: https://topofthemountain.ca/pb/home 
  
RV/CAMPING  
https://www.sunpeaksresort.com/places-to-stay/rving-camping 
Overflow camping at P5, or if online P2 is full  
Call Guest Services directly – 250-578-5474 
 
 

DIRECTIONS  
 
Address: V4M6+F9 Sun Peaks, British Columbia 
 
By car: 
Sun Peaks Resort is located 45 minutes from Kamloops, off Highway 5. 
 

City Distance From Sun Peaks Approx Drive Time 

Kamloops, BC 55 km 45 Mins 

Vancouver, BC 410 km 4 H 30 Mins 

Calgary, BC 673km 7 H 30 Mins 

 
By plane:   
Kamloops Airport is a 45 minute drive from Sun Peaks Resort. There are regional flights from Vancouver, Calgary and 
Kelowna. Serviced by Air Canada, Pacific Coastal Airlines and Integra Air. 
Car rental available. 

 
Adresse du lieu : V4M6+F9 Sun Peaks, Colombie-Britannique 
 
En voiture : 
Le centre de villégiature Sun Peaks est situé dans le sud-est de la Colombie-Britannique, à la sortie de l'autoroute 3, 
à environ 84 km de la frontière de l'Alberta.  Il se trouve à 10 km de la ville de Fernie. 

https://linkprotect.cudasvc.com/url?a=https%3a%2f%2freservations.sunpeaksgrand.com%2fsunpeaksgrand%2f%3frequesttype%3dpromotionCode%26code%3dBIKENATIONALS&c=E,1,-QpAa8XGWGGX19i6Yb-87XPuNzcmTlvAdMjlIGkzEoZLEFqlbUk0UfR_DJ4nl9ppQubIdoO75Lx2FEQCsRDg2Ypp2KDrrh7PEKYV22YXPUkc0p6e5ySX&typo=1
https://linkprotect.cudasvc.com/url?a=https%3a%2f%2freservations.sunpeaksgrand.com%2fsunpeaksgrand%2f%3frequesttype%3dpromotionCode%26code%3dBIKENATIONALS&c=E,1,-QpAa8XGWGGX19i6Yb-87XPuNzcmTlvAdMjlIGkzEoZLEFqlbUk0UfR_DJ4nl9ppQubIdoO75Lx2FEQCsRDg2Ypp2KDrrh7PEKYV22YXPUkc0p6e5ySX&typo=1
https://linkprotect.cudasvc.com/url?a=https%3a%2f%2fwww.3peaksrentals.com%2f&c=E,1,ARdvoS4fEhC5ouQ-uyJolPLeGtnzis2a8QqWLozdsuuLFE7bZRsbRqwG5nY8ePVF_D_6K4ItN6k33XmZ61WAOiyOKdsCONgZh34Er1PR_Lci0pK80_Z7tXvO&typo=1
https://linkprotect.cudasvc.com/url?a=https%3a%2f%2fwww.cahiltylodge.com%2f&c=E,1,Nf9X3Y1sQt-wXK26XZRXjNG03L3FV-6GSsV4TODQNDnGCQ3FpoYoRkqkbTOlfMiXMXHZIDGunBhV6IK5xlfJky9WeF_rMEkbaBdkCUl74xhBSPPbOQ,,&typo=1
https://linkprotect.cudasvc.com/url?a=https%3a%2f%2ftopofthemountain.ca%2fpb%2fhome&c=E,1,BFoIohOaKIX4Rh0YHGiQnaFWRCbQmYIZv7iAPm2pnlpKOs6LOZErwp_R4ZDcteNxvCFV1Db921nM39ZiQhrG9gZCXj6kKP_WI1Fpagl6ef0,&typo=1
https://linkprotect.cudasvc.com/url?a=https%3a%2f%2fwww.sunpeaksresort.com%2fplaces-to-stay%2frving-camping&c=E,1,cOzd3KiBsb_bAGEBonIC5APtCPL81HUEHiCpODU0n7tqE6yBXUvhK0Is2b99PSsvat6CObYTxNqNP3RwEfz40QvU2pvTC2tRmtrPpbUH3YnR8j1TRs9w&typo=1
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Kamloops, BC 55 km 45 Mins 

Vancouver, BC 410 km 4 H 30 Mins 

Calgary, BC 673km 7 H 30 Mins 

Kamloops, BC 55 km 45 Mins 

 
Par avion: 
 
L'aéroport de Kamloops se trouve à 45 minutes de route de Sun Peaks Resort. Il existe des vols régionaux en 
provenance de Vancouver, Calgary et Kelowna. Il est desservi par Air Canada, Pacific Coastal Airlines et Integra Air. 
Location de voiture possible. 

 

ON-SITE TEAM SETUP INFO | INFO SUR LA CONFIGUATION DES 
ÉQUIPES SUR PLACE 
 
Team setup areas is available in Parking Lot #1 close to the finish area.  Section will be clearly marked.  Please ensure 
you bring weights to tie down and secure your pop-up tents.   
    

 
Les espaces techniques d'équipe seront disponibles dans le stationnement n° 1 près de la zone d'arrivée. La section 
sera clairement indiquée. Veuillez-vous assurer d'apporter des poids pour attacher et sécuriser vos tentes 
escamotables. 
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